

TREIZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
30 juin 2024

Évangile — Marc 5 : 21-43

Jésus regagna en barque l'autre rive, et une grande foule s'assembla autour de lui. Il était au bord du lac. Arrive un chef de synagogue, nommé Jaïre. Voyant Jésus, il tombe à ses pieds et le supplie instamment : « Ma petite fille est à toute extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive. » ... Il ne laissa personne l'accompagner, sinon Pierre, Jacques, et Jean son frère. Puis il pénètre là où reposait la jeune fille. Il saisit la main de l'enfant, et lui dit : « Talitha koum », ce qui signifie : « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva et se mit à marcher — elle avait douze ans. Ils en furent complètement bouleversés. Mais Jésus leur recommanda avec insistance que personne ne le sache; puis il leur dit de la faire manger.

Réflexion:

Tout comme Jaïrus a surmonté ses peurs pour rencontrer Jésus et recevoir la vie, nous devons abandonner nos propres volontés pour rencontrer Jésus et recevoir la vie. Vivre le mystère pascal n'est autre que notre quotidien à mourir de soi-même pour surmonter nos peurs et atteindre Jésus avec humilité - dans tous les petits moyens pratiques qui remplissent nos routines quotidiennes. La mort mystère pascal est aussi simple que de sourire aux enfants même quand nous sommes fatigués ou de prendre une heure de notre journée pour rendre visite aux malades. Quand nous nous abandonnons dans l'humilité à sa bonté et à sa puissance, Jésus nous offre la vie et en cela nous rencontrons le Seigneur de la vie. (Liturgie vivante, p.164)

Méditation Vincentienne:

Si saint Vincent de Paul était capable de faire tant pour les pauvres de son temps, c'était parce que de son esprit et de son cœur il avait appris quelque chose de la longueur et de la largeur, de la hauteur et de la profondeur de l'amour de Dieu dans le cœur de Jésus. En tant qu'enfants de Dieu, nous devons constamment nous convaincre dans la prière de l'amour excessif avec lequel Dieu a tendu la main et nous tend toujours la main chaque jour et chaque moment de la journée. Si nous ne sommes pas convaincus que Dieu nous aime tels que nous sommes, même avec nos fragilités, il nous sera très difficile de montrer l'amour de Dieu aux pauvres. C'est l'œuvre de la prière humble de se connaître comme une personne qui est aimée par Dieu. C'est le travail de l'humble prière de partager cette expérience avec les pauvres et de les convaincre que Dieu prend soin d'eux. (McCullen, Des Choses Profondes, p292)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment avez-vous appris que vous êtes aimé de Dieu?

Prière de Clôture:

Jésus, donne-nous l'humilité de savoir que tu nous aimes,
- et de croire que Tu réponds à nos prières.

Jésus, donne-nous la grâce de partager notre foi en Toi avec les pauvres,
- et de les convaincre que Tu Te soucies d'eux. Amen

